

Gracias a proyecto Corfo “Viraliza”

Santo Tomás potenciará nuevos negocios locales

● En los próximos días, la institución iniciará la convocatoria a emprendedores que quieran contribuir con su empresa a la industria del hidrógeno verde.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Santo Tomás Punta Arenas se adjudicó el Fondo Corfo “Viraliza”, que tiene por objetivo fomentar la cultura del emprendimiento e innovación y así contribuir en mejorar las condiciones en las cuales se desarrollan los nuevos negocios en Magallanes.

Al respecto, Ángela Aguilera, directora académica de la institución, comentó que en la capital regional se desarrollará un plan de formación para emprendedores o personas que tengan alguna idea de negocios, pensando en el hidrógeno verde.

Lo anterior, consistirá en un programa de siete módulos -tanto teóricos como prácticos- que será impartido por especialis-

tas de la sostenibilidad con salidas a terreno, para reconocer los lugares donde se están instalando las empresas ligadas a este rubro comercial.

Aguilera explicó que esto está enfocado a emprendedores con iniciación de actividades en el Servicio de Impuestos Internos que quieran insertarse en la cadena de valor de la industria, como las áreas de servicios, transporte o logística.

Este plan de formación y desarrollo tendrá 30 cupos. Las capacitaciones se realizarán entre abril y junio, mientras que septiembre finalizará este proyecto.

La fecha de la convocatoria será dada a conocer en los próximos días, y es abierta a toda la comunidad sin distinción. En la sede de Santo Tomás, ubicada en calle Mejicana 665 en Punta Arenas, el equipo



CEDIDA

Serán 30 los cupos que seleccionará la institución para esta etapa de formación.

relacionado al desarrollo de este proyecto guiará a los interesados en su proceso. “Nosotros vamos a tener un cupo mínimo de 30 empre-

dimientos y hasta máximo 40. Por lo tanto, es un poco restringido el número de emprendedores”, señaló Aguilera.